



Confidencial

Andy pone a chamberear a diputados

No asistió ayer la líder nacional del partido, Luisa María Alcalde, pero sí acudió **Andrés Manuel López Beltrán** al cónclave con los diputados de Morena. Y llegó de inmediato a señalar: “El triunfo de nuestro partido pasa por estar y mantenernos unidos, mediante la apertura y la ampliación del número de personas que puedan participar en los procesos”. Presumió que en 15 días de la campaña ‘Somos Millones. Súmate a Morena’ se afilió casi un millón. Aun así, pidió a los legisladores su apoyo para trabajar más y alcanzar la meta “de afiliar a 10 millones de personas, que corresponde a 38% de los votos obtenidos por nuestro partido” (en la elección presidencial). Así que ¡a chamberear, *morenos!*

La negligencia del ISSSTE

Vaya, pareciera que el ISSSTE reacciona sólo cuando recibe cuestionamientos. Le contamos que en esta columna publicamos en octubre del año pasado el caso del derechohabiente Gustavo Kubli. Tras la publicación de la negligencia de **Ricardo Romero**, encargado del Departamento de Pensiones de la subdelegación sur, se reconoció el derecho de este contribuyente a recibir su pensión. Se le pagó la primera, pero resulta que le han escondido la resolución administrativa que le da derecho a la pensión, a pesar de que hay sentencias de la Decimosegunda Sala Regional Metropolitana del TFJACDMX y un amparo del Juzgado Séptimo de Distrito en Materia Administrativa de la CDMX. Esperemos que estos hechos no indiquen que a las autoridades del ISSSTE les vale lo que dicen las autoridades judiciales. Ojalá que **Martí Batres** se dé cuenta de que debe atender la legalidad vigente. Si luego de la elección de junio llegan otras autoridades será otro cantar, pero por lo pronto es muy mal mensaje ignorar las resoluciones judiciales.

La Judicatura, sin hacer su tarea rumbo a la elección

Luego de que el propio INE tuvo que hacer la tarea de elaborar un mapa para empatar distritos electorales con circuitos judiciales para la elección de cargos del PJF –mapa que, por cierto, ayer fue nuevamente ajustado

en cuatro entidades–, los reproches hacia el Consejo de la Judicatura Federal no cesaron. Los consejeros se quejaron de que a la fecha, esta instancia no se ha dignado a remitirles alguna posible modificación a su cartografía judicial. Lo que hace que en la Ciudad de México, por ejemplo, se vaya a votar por “una masa sustantivamente mayor” de juzgadores, pues al menos serán 14, como destacó el consejero **Uuc-kib Espadas**.

La reunión Noroña-Taddei que nomás no se concreta

La pretendida reunión entre **Gerardo Fernández Noroña** y **Gualupe Taddei** se está convirtiendo en un juego ‘del gato y el ratón’. El presidente del Senado la dejó esperando el viernes, luego preveía verla este lunes, pero ahora al parecer fue la consejera presidenta quien le canceló. El morenista quería entregar desde el martes las listas de candidatos a la elección judicial, pero finalmente serán recibidas hasta mañana miércoles, último día marcado en la convocatoria.

Siguen reclamos por desabasto

La crisis en los hospitales en el país sigue. Ahora fue en el Instituto Nacional de Cancerología, donde trabajadores reclamaron falta de personal, de medicamentos y el abuso de autoridad por parte de algunos médicos. Estos problemas ya se han presentado en hospitales de Oaxaca, Puebla y ahora en la Ciudad de México. Y eso que hace unos días presumieron un avance de 95% en las compras de medicinas...

Requisitos endebles

Los hoy encargados de revisar que haya papel en el baño, luz en el edificio y agua en los juzgados –labor muy digna y respetable– pueden ser los jueces de mañana, alertó el magistrado **Juan José Olvera**, quien ha sido enfático en que los requisitos expuestos en la Constitución para poder acceder a un cargo como juzgador dejan de lado la preparación. “Sería tanto como si un peón de albañil pretenda asumir la responsabilidad de construir una casa”, cuando apenas está aprendiendo, señaló el magistrado. En esas manos quedará la justicia en México.